



- » **Interjet va por más recursos**
- » **CADU Inmobiliaria emite \$300 millones**
- » **Otra multa a calificadoras**

Interjet irá al mercado por más dinero

Interjet, la **aerolínea** capitaneada por Miguel Alemán Velasco, saldrá próximamente al mercado accionario para buscar ampliar sus reservas, pagar gastos, entre otros pendientes.

De esta manera la **aerolínea** hará su tercera emisión de Certificados Bursátiles Fiduciarios (Cebures) hasta por un monto de 750 millones de pesos entre el público inversionista.

Esta **aerolínea** cuenta en la actualidad con una flota de 50 aeronaves, 42 de las cuales son Airbus A320, de una sola cabina y capacidad de transportación de 150 pasajeros, y ocho Superjet 100, con capacidad para llevar a 93 personas a bordo.

CADU Inmobiliaria emite \$300 millones

Luego de que las vivienderas en la Bolsa Mexicana de Valores estuvieron apagadas por las crisis de las grandes desarrolladoras como Homex, GEO y URBI, el mercado viviendero se empieza a reactivar.

Prueba de ello es que ayer la desarrolladora CADU, de Pedro Vaca Elguero, llevó a cabo en la BMV una emisión de certificados bursátiles de largo plazo por 300 millones de pesos, la cual forma parte de un programa por 1,000 millones de pesos y se identifica bajo la clave de pizarra "CADU14".

Con información de la misma empresa desarrolladora, que opera principalmente en el sureste del país, dicha emisión tuvo una demanda de 563.8 millones de pesos; es decir, 1.88 veces lo ofertado y se colocó a una tasa de TIE más 250 puntos base.

Cabe mencionar que ésta es la segunda ocasión que CADU acude al mercado de valores en busca de financiamiento, ya que la primera fue en el 2012 (CADU12), cuando también emitió 300 millones de pesos.

CIE es la tercera del mundo

Cerca de 1 millón 963,765 boletos lleva vendidos Corporación Interamericana de Entretenimiento, de Alejandro Soberón Kuri, en el primer semestre del año. Estos números colocan a la empresa mexicana como el tercer promotor más poderoso del mundo, según la revista *Pollstar* en su informe del 2014.

En el primer lugar se encuentra Live Nation, con 9 millones 921,090 boletos, y con 4 millones

864,243 a AEG Live con conciertos como el de Katy Perry y la famosa gira (que nunca se realizó) de Michael Jackson.

Mientras tanto en México, la competencia de CIE, la empresa Zignia Live, ocupa el lugar 15 en el mundo como promotora de eventos con 593,841 boletos comercializados.

En cuanto a recintos, en la categoría de Arenas para más de 10,000 espectadores, es la Arena Ciudad de México quien que ocupa el sexto lugar con 342,198 boletos vendidos

Preocupación en el sector aéreo

El titular de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), Alexandro Argudín, ha encendido las alertas en el sector aéreo con sus declaraciones con respecto a la apertura de quintas libertades para empresas extranjeras con objeto de que empiecen a operar desde el Aeropuerto de Toluca en el 2015.

La llamada quinta libertad permite que aerolíneas de un país, como Emiratos Árabes, puedan volar desde su país hasta México, recoger pasaje y llevarlo, por ejemplo, a Estados Unidos.

Al margen del problema que representa para los aviones grandes el operar vuelos de largo alcance en un aeropuerto como Toluca por su elevación, temperaturas y orografía, lo más preocupante es que con estas decisiones se está haciendo a un lado a las aerolíneas nacionales que no podrán competir con empresas que tienen flotas muy superiores. Más de uno piensa que de Toluca querrán pasar al **AICM** y a otros aeropuertos como Cancún, Monterrey y Guadalajara.

La próxima semana se reunirán especialistas del sector en un foro de análisis, en donde se presentará un estudio basado en las propias cifras de la DGAC y los profesionales de la aviación darán a conocer su propuesta de política de transporte aéreo. Dicen que los números que traen son escandalosos. Habrá que ver.

Multa la CNBV a otra calificadoras

No cabe duda que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) que preside Jaime González Aguadé mantiene un seguimiento minucioso de las agencias calificadoras y verifica cada detalle de su operación.

Resulta que además de la multa que aplicó hace apenas unas semanas a Fitch México, ahora el turno correspondió a HR Ratings de México, que dirige Alberto Ramos, con dos sanciones por 28,730 pesos cada una.

Continúa en siguiente hoja



| | | |
|-----------------------------------|---|---------------------------|
| Fecha 18.07.2014 | Sección Termómetro Económico | Página 2 |
|-----------------------------------|---|---------------------------|

Los motivos de la infracción se debieron a que la valadora no contó con separaciones operativas entre las actividades que se relacionan con dos de sus áreas y tampoco se aseguró que una de las calificaciones se basara en un análisis de toda la información.